

12465/J XXV. GP

Eingelangt am 14.03.2017

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

## ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport  
betreffend „Heeressport“ – Inserat des BMLVS in „Heute“ vom 27. Februar 2017

In „Heute“ vom 27. Februar 2017 ist auf Seite 28 ein Inserat des BMLVS mit dem Titel „Heeressport“ zu finden.



# SPORT OHNE GRENZEN! SPORTMINISTERIUM

## Daniel Pauger

**Bio:**  
22. November 1986 in Wörgl  
**Disziplin:**  
Ping Pong (Tischtennis)  
**Biographie:**  
• Platz 83 (Distanz 2013)  
**Staatsmeisterschaften:**  
• 2013  
• 2012  
• 2011  
**Deutschlandcup:**  
• 1. Platz in Baden-Baden  
**Europacup:**  
• 3. Platz in Graz C (Österreich 2014)

## Hoch motiviert in Richtung Paralympics

### DANIEL PAUGER HAT AUS SEINEM HOBBY TISCHTENNIS SEINEN BERUF GEMACHT.

Er ist einer der fünf ersten Para-Athleten, die im Oktober 2016 in den Heeresportkader aufgenommen wurden.

Daniel Pauger, 24, ist Offizier und Sportlehrer im Radfahrtabteilungsamt. Er hat sich von einem Hobbyturniertrainner an den Haufen gehängt, um ganz passend einen Beruf zu erlernen und zu wiedereinsteigen.

Ganz, seit 17 Jahre! Aber nicht ohne eine gewisse Hindernis angelebt. Was bedeutet das für Sie?

**DANIEL PAUGER:** Das ist vor allem die Tatsache, dass es keine Chance für mich, aus der ich natürlich das Beste machen kann, gibt. Ich kann mich nicht ausfüllen mit Ihnen, die mir helfen, mich zu trainieren, Krafttraining, Ausdauertraining, Physiotherapie und Medizinische Betreuung. Ich kann nach wie vor die Turniere und Trainingssäume an den Wochenenden. Man muss viel tun, um Profi-

zu werden. Ich habe mich als Tischtennistrainer an den Haufen gehängt, um einen höheren Job aufzugeben.

Was ist Ihre Motivation, als Para-Athlet an den Paralympischen Spielen zu starten?

Die Hoffnung, dass ich eine Chance habe, mir ein Ziel gesetzt zu haben, in dem ich mich nicht mehr so leicht entmutigen lasse. Ich hoffe, dass es auch anderen hilft, dass sie sich nicht so leicht entmutigen lassen. Den Sport kann ich da bestimmt nicht alleine machen, aber es ist wichtig, dass ich mich engagieren kann. Ich kann mich bestens mit Ihnen fix engagieren, wenn Sie mir eine Sitzbank oder einen Stuhl verleihen und verleide für eines Trainings.

Was ist denn nächstes Jahr?

Ich spielle im Jan. Ich habe mir ein Uhu genanntes Wettkampf-Event angeschaut, wo Maik und ich

Für Daniel Pauger sind die Paralympischen Spiele zunächst nur ein Ziel, das er erreichen will, jetzt ist es sein Band.

Bei der Team-WM dabei, und zwar zur heutigen Europameisterschaft bin ich sehr gespannt. Ich hoffe, dass ich mich wieder gut machen kann. Ich hoffe, dass es auch noch zum nächsten Jahr weitergeht. Ich hoffe, dass ich mich nicht mehr so leicht entmutigen lasse. Ich hoffe, dass es auch anderen hilft, dass sie sich nicht so leicht entmutigen lassen. Den Sport kann ich da bestimmt nicht alleine machen, aber es ist wichtig, dass ich mich engagieren kann. Ich kann mich bestens mit Ihnen fix engagieren, wenn Sie mir eine Sitzbank oder einen Stuhl verleihen und verleide für eines Trainings.

Was ist denn nächstes Jahr?

Ich spielle im Jan. Ich habe mir ein Uhu genanntes Wettkampf-Event angeschaut, wo Maik und ich

Sachsen Motivierung gibt die Spezialist ...  
... Da bin sehr zielstrebig und engagiert.

Was macht das heimischen Ballhortteam glücklich? Erfüllt es seine Ziele?

Wir sind ein Team, das zusammen mit den Athleten und Athletinnen bei den Paralympischen Spielen in Rio kommt. Der Heeresportkader erhält auch Para-Sportler und Athleten, die sich auf die Paralympischen Spiele vorbereiten. Es ist eine tolle Erfahrung, dass wir zusammen mit anderen Athleten und Athletinnen trainieren und dabei im Rahmen des Heeresportkaders trainieren. Das Deutsche Behinderten-Bundesamt hat einen besonderen Beitrag für die Kaderbildung geleistet. Ich denke, dass es eine tolle Erfahrung ist.

### Para-Athleten im Heeresportkader

Heeresportkader erhält Para-Sportler und Athleten für die Paralympischen Spiele in Rio. Einige der neu nommenen Para-Sportler und Athleten der Paralympischen Spiele in Rio können der Heeresportkader erhält auch Para-Sportler und Athleten, die sich auf die Paralympischen Spiele vorbereiten. Es ist eine tolle Erfahrung, dass wir zusammen mit anderen Athleten und Athletinnen trainieren und dabei im Rahmen des Heeresportkaders trainieren. Das Deutsche Behinderten-Bundesamt hat einen besonderen Beitrag für die Kaderbildung geleistet. Ich denke, dass es eine tolle Erfahrung ist.

[www.sportministerium.at](http://www.sportministerium.at)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport die folgende

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

**Anfrage**

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Handelt es sich hierbei um den Listenpreis von „Heute“ für Inserate?
3. Falls nein, hat das BMLVS dafür einen Rabatt ausgehandelt bzw. in welcher Höhe?
4. Falls nein, wurden dem BMLVS dafür sonstige Boni gewährt?